



hilodirecto

BOLIVIA RECUPERA MINA DE COLQUIRI

El Gobierno boliviano hizo oficial el retiro de la concesión de la mina andina de estaño de Colquiri (Sur) a la empresa privada Sinchi Wayra, filial de la suiza Glencore. La norma también decreta que "se nacionaliza la maquinaria, equipo e insumos de la Compañía Minera", y decide contratar una empresa para evaluar su precio para su pago en 180 días. (AFP)

GENERAL BACHELET MURIÓ POR TORTURAS

El Servicio Médico Legal (SML) de Chile confirmó que el general Alberto Bachelet, padre de la expresidenta Michelle Bachelet, falleció debido a las torturas que recibió mientras permaneció preso por la dictadura de Augusto Pinochet, según reveló el juez Mario Carroza, encargado del caso. El general Bachelet, que en 1972 fue nombrado por el presidente Salvador Allende secretario de la Dirección Nacional de Abastecimiento y Comercialización, murió en la Cárcel Pública de Santiago el 12 de marzo de 1974, a los 51 años, por un infarto al miocardio. El SML ratificó ahora lo que ya habían indicado excompañeros de armas que estuvieron detenidos con él: el general falleció como consecuencia de las torturas a las que fue sometido en la Academia de Guerra de la Fuerza Aérea de Chile. (ANSA)

EE.UU. Y NUEVA ZELANDA FIRMAN ACUERDO MILITAR

Estados Unidos y Nueva Zelanda firmaron un acuerdo de cooperación militar que confirma el creciente interés de Washington por la región Asia-Pacífico. El ministro de Defensa neozelandés, Jonathan Coleman, y su homólogo estadounidense, Leon Panetta, rubricaron la Declaración de Washington en la capital neozelandesa. El acuerdo incluye cooperación en seguridad, terrorismo, medidas antipiratería, colaboración en materia humanitaria y contra desastres naturales y vigilancia del tráfico marítimo. (EFE)

TIFÓN GUCHOL IMPACTA JAPÓN

El tifón Guchol impactó Japón con un saldo preliminar de 20 personas heridas, graves destrozos materiales y deslizamientos de tierra. La tempestad trajo consigo fuertes lluvias y vientos de más de 144 kilómetros por hora, que arrasaron con la isla de Honshu, aún bajo estado de alerta, constató un reporte del Channel News Asia. La Agencia Meteorológica de Japón advirtió a la población sobre el peligro de la tormenta, en tanto más de 150 mil personas en el centro, el este y el noreste del país permanecen evacuadas en sitios seguros. (PL)

ARPÓN LE ATRAVIESA EL CEREBRO Y SOBREVIVE



Un joven de 16 años sobrevivió de forma casi milagrosa después de clavarse un arpón de pesca en el cerebro de forma accidental. Nasser López nadaba tranquilamente en un lago cerca de su casa en el estado norteamericano de la Florida, cuando un amigo disparó el gatillo de una pistola de arpones. Segundos después, el proyectil de 90 centímetros le había atravesado el cerebro, entrando a la altura del ojo derecho y saliendo por la parte de atrás de la cabeza. Los médicos del Hospital Jackson Memorial de Miami aseguran que es un milagro que esté vivo, y aunque no están seguros de la magnitud de los daños cerebrales dijeron que "pudieron ser peores". (BBC Mundo)

Declaración de la Directora de Estados Unidos de la Cancillería, Josefina Vidal Ferreiro

Estados Unidos es uno de los principales países de destino de trata de personas en el mundo.

Cuba rechaza categóricamente la nueva inclusión en la lista de los países que no cumplen con los estándares mínimos para la eliminación de la trata de personas y no hacen esfuerzos significativos con ese fin.

Cuba demanda que se ponga fin a la utilización de este tema para intentar desacreditar al país y justificar la cada vez más rechazada y bochomosa política de sanciones contra su pueblo.

Cuba es uno de los países del mundo que exhibe un desempeño ejemplar en la protección de la niñez, la juventud y la mujer.

La Habana, 19 de junio del 2012

Scotland Yard emite orden de arresto contra Assange

LONDRES, 20 de junio.—El fundador de WikiLeaks, Julian Assange, será arrestado por la policía británica si abandona la Embajada de Ecuador en Londres, donde se refugió ayer en busca de asilo político, advirtió hoy Scotland Yard, informó EFE.

La razón, indicaron, es que el periodista y exhacker australiano "ha violado" las condiciones de su arresto domiciliario en Reino Unido —situación que mantiene desde diciembre del 2010— al pasar la noche en la sede diplomática.

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, dijo este miércoles que su país "está procesando la solicitud de asilo de Assange". "Somos un país de libertades", señaló en breves declaraciones a los periodistas en Brasil, en el seno de la



Manifestantes dan su apoyo a Assange frente a la Embajada ecuatoriana en Londres. FOTO: GETTY IMAGES

Conferencia Río+20.

La embajadora de Ecuador en Londres, Ana Albán, se reunió hoy con responsables del Gobierno de Reino Unido en busca de una solución "justa" al caso.

En un comunicado, la diplomática explicó a las autoridades británicas que la decisión que tome el Ministerio de Exteriores en Quito sobre Assange "tendrá en cuenta la larga y bien establecida tradición de Ecuador en apoyo a los derechos humanos".

Presidente Chávez lanza Misión A Toda Vida Venezuela

CARACAS, 20 de junio.—El presidente Hugo Chávez lanzó este miércoles la Misión **A Toda Vida Venezuela**, un proyecto que luchará contra la violencia en el país a través de la prevención y con el fortalecimiento de los cuerpos policiales.

Entre sus objetivos se encuentra expandir el marco de acción de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) en varios estados, entre ellos: Lara, Miranda, Carabobo, Táchira, Zulia y Aragua, informó RNV.

El líder de la Revolución Bolivariana aseguró que otro de los grandes propósitos es iniciar el proceso de municipalización de la justicia. Este se iniciará con una prueba piloto en 79 jurisdicciones donde la incidencia criminal se ha ido incrementando.

Chávez indicó que la violencia en Venezuela se debe a "la aceleración de las políticas neoliberales y el derroche de la burguesía durante los años 80, donde se duplicó la violencia, y los años 90, cuando se triplicó y hasta cuadruplicó" el problema, reseñan medios locales.

El jefe de Estado también consideró que la oposición pretende hacerle daño al Gobierno con el manejo irresponsable acerca de esta situación y "relacionarlo con Chávez", pero aseguró que se trata de un esfuerzo estéril.

Por su parte, el ministro de Co-



municación e Información, Andrés Izarra, explicó que la misión "busca reforzar factores estructurales y crear espacios de convivencia solidaria y ciudadana".

Además de la prevención integral y convivencia, el programa incluye el fortalecimiento de los órganos de seguridad ciudadana, transformación del sistema de justicia penal y mecanismos de resolución de conflictos, del sistema penitenciario y el sistema nacional de atención a las víctimas.

En este sentido, el Ejecutivo aprobó, por vía Habilitante, la Ley Orgánica del Servicio de Policía de Investigación y la Ley del Estatuto de la Función Policial, que venían trabajándose desde agosto del 2011 y que sientan las bases de un nuevo sistema policial, reportó AVN.

Otro neonazi se registra para cabildear en el Congreso estadounidense

WASHINGTON, 20 de junio.—Paul Mullet, representante de la organización neonazi Luchadores por las naciones Yahvé-arias, se registró para cabildear en el Congreso de Estados Unidos, informó Russia Today.

Mullet asegura que "su grupo aboga por la identidad cristiana y el nacionalismo blanco" y que su misión en el Congreso es apoyar cualquier actividad que incumba a la "nación blanca".

Este es el segundo caso en que un negociador ultranacionalista se registra en el Congreso. En abril pasado lo hizo John Bowles, miembro del Partido Nazi Americano.

Paul Mullet es conocido por ser activista del movimiento neonazi en EE.UU. Anteriormente, estuvo en prisión por distintos crímenes. En 1995 se hizo miembro de Los caballeros del Ku Klux Klan y también se le involucró con el movimiento Las Naciones Arias, un peligroso grupo cristiano de inclinaciones neonazis.

"Estamos dispuestos a sacrificar todo para defender lo que es correcto y lo que es blanco en este mundo. Despertamos a la América Blanca. No vamos a dejar a los judíos llevamos a la tumba", declaró en un mitin en el Parque Militar de Gettysburgen, en junio del mismo año.

Líder conservador jura como Primer Ministro griego

ATENAS, 20 de junio.—El líder del partido conservador Nueva Democracia, Antonis Samaras, se convirtió este miércoles en el nuevo primer ministro de Grecia tras formar una coalición de Gobierno con el socialista PASOK y la Izquierda Democrática (DIMAR).

EFE reporta que Samaras, de 61 años, juró su cargo ante el Presidente griego, Karolos Papoulias, y el Arzobispo de Atenas y Primado de Grecia, Ieronimos II, en un acto transmitido en vivo por las televisoras helenas.

La coalición que gobernará Grecia está compuesta por los partidos políticos que apoyaron el plan de rescate europeo a cambio de duros condicionamientos económicos y sociales, los cuales han provocado un amplio descontento popular.



Antonis Samaras jura su cargo ante el Presidente y el Arzobispo de Atenas. FOTO: GETTY IMAGES

Durante la campaña para las elecciones del pasado 17 de junio, varios gobernantes de la Unión Europea, como la alemana Angela

Merkel y el británico David Cameron, defendieron la candidatura del partido Nueva Democracia frente a la Coalición de la Izquierda Radical (SYRIZA), como una vía para garantizar la continuidad de la política de recortes y el cumplimiento de los términos del acuerdo de rescate.

En un comunicado, SYRIZA refirió que el gobierno es "claramente conservador" y que "no convence en su capacidad y su intención de luchar por una verdadera renegociación de las políticas neoliberales de austeridad".

El diputado Manolis Glezos afirmó que la Coalición de Izquierda Radical ejercerá de oposición "en el Parlamento y en las calles" de Grecia y subrayó que "la lucha va a ser por la soberanía del país".